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Atenção!

 > Reunião de Intercessão agora em novo dia e 
horário: Todas as Quartas-Feiras as 19:30 Hrs na 

Igreja.

> Para apresentação de Crianças no Domingo, é 
necessário passar antes os nomes para o Pr. Ari. Se 
tiver vídeos também verificar compatibilidade com 

o computador da igreja anteriormente.

Reencontro

Treze Tilias

Encontro de Homens

As inscrições para o Reencontro podem ser feitas pelo site da 
igreja: (www.casadeadoradores.com.br). Lembramos que as 
vagas são limitadas, portanto os primeiros inscritos terão suas 
vagas garantidas.

O nosso encontro de casais em Treze Tilias esta se 
aproximando, em Maio dias 26 e 27. Invista em seu casamento, 
garanta a sua vaga. Inscrições com a Pra. Ive

Encontro Face a Face com Deus para Homens nos dias 13 a 15 
de Abril. Inscrições com o seu Lider de Células.

www.casadeadoradores.com.br
Rua Dr. Bernardo Ribeiro Viana
Em frente ao Purungal

DerrubandoDerrubando
OBSTÁCULOSOBSTÁCULOS

I n i c i a d o  o s  
t r a b a l h o s  d o  
C O P E P A L ,  
c o n s e l h o  d e  
pastores de Palmas. 
O  C o n s e l h o  é  

formado por pastores de igrejas de várias 
denominações. A Diretoria é formado pelos Prs. 
Ari, Anderson, Atanagildo, Kaigarra e João.  Este 
conselho objetiva principalmente a unidade das 
igrejas Evangélica em Palmas, promover eventos 
que visem a propagação do evangelho e criação de 
projetos na área social.

BUSCANDO O EQUILIBRIO
Gálatas 5.17
 
Introdução: Você já passou pela 
experiência de perder o equilíbrio e 
levar um tombo?
Quando perdemos o controle, qualquer 
que seja a situação, algo desagradável 
sempre acontece e, às vezes, acaba 
afetando aqueles que estão por perto. 
Por isso, manter o equilíbrio é 
fundamental para quem quer ser bem 
sucedido.  I - FAZENDO A VONTADE 
DE DEUS. Parece incrível, mas é 
verdade: nem sempre conseguimos agir 
da maneira como gostaríamos... 

Algumas vezes planejamos uma coisa e fazemos 
outra... Pensamos uma coisa e falamos outra... 
Sentimos de uma determinada maneira, mas agimos 
de forma contrária.
 
Por que isso acontece? Que conflito é este que há 
dentro de nós que nos faz perder o controle... o 
domínio...o equilíbrio? Vivemos uma verdadeira 
guerra dentro de nós! Queremos fazer o que é certo, 
mas bem lá no fundo gostamos de fazer o que é 
errado. O apóstolo Paulo retratou bem esse conflito 
quando escreveu: “... não faço o bem que quero, mas 
o mal que não quero, esse faço”. (Rm 7.19).
Este é o conflito da vontade própria X vontade de 
Deus (Gl 5.17). E quando não conseguimos manter o 
equilíbrio acabamos agindo fora dos princípios 
divinos.
Paulo nos orienta que “se vivemos no Espírito, 
andemos também no Espírito”. (Gl 5.25). É o Espírito 
Santo de Deus quem nos ensina o que é certo e o que 
é errado, e é Ele quem nos concede a força 
necessária para andarmos no bom caminho. Sim, o 
Espírito Santo ensina e capacita, mas nós é que 
temos que andar... Escolher... Decidir. O equilíbrio 
vem quando usamos o poder de Deus com sabedoria 
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www.casadeadoradores.com.br

Texto Base? Josué 7 quer! È por isso que precisamos crescer, Porque quando 
crescemos estamos no tempo de receber de Deus.

Maneiras de agir diante de um obstáculo. Por isso quanto mais rápido você se prepara, mais rápido 
vem a benção. E as bênçãos de Deus no tempo certo são 

1º - Não Reagir aos problemas mas conhecer as perfeitas. Querido! Quando Deus te dá algo e você esta 
situações que o formaram: preparado, você pode desfrutar. Mas quando vem a 

abundância, prosperidade, ministério, pessoas, e o teu 
Aquí nesta passagem, Josué está entrando na Terra coração não esta preparado, isso se transforma em 
Prometida. Ele precisava conquistar 34 cidades. A maldição.
Primeira era Jericó, conquistou dando 7 voltas em torno 
dela. Mas Deus diz que de Jericó, eles não podiam pegar 3º - TENHO QUE TER ÂNIMO.
nada. Isto tem um significado, eles precisavam entender 
que o primeiro era de Deus. Era como se fosse o dízimo Porque se você não tiver ânimo, um mosquito vai picar 
deles. Eles entraram em Jericó, que era uma cidade com você e você vai se afundar mais. O nosso ânimo é muito 
muitas riquezas. Um homem chamado Acan viu alguns importante. Nunca abrigue em seu coração conversas 
tesouros e pegou escondido. Conquistaram Jericó uma que te depreciem. Não guarde palavras de humilhação 
cidade grande. Mas logo veio a segunda batalha, uma porque isso vai te angustiar.
cidade chamada AI, pequena. E nesta cidade eles foram  
vencidos. UM PROBLEMA. Josué reage ao problema, a  4º - Estou conectado com um sonho maior do que os 
derrota, ele começa a chorar. meus problemas.

E ai Deus ensina para Josué um principio. Sempre que você tem um obstáculo lembre 
O mesmo principio que nós precisamos do seu sonho, você verá que o sonho que 
aprender. Deus fala para Josué: Você você tem é maior que o obstáculo.
esta reagindo ao problema em vez de 
descobrir as causas deste problema, o Você tem que ter um sonho maior do que 
que foi que gerou este problema. você mesmo. quando o sonho é grande, 

grande é seu coração. Algumas pessoas 
O problema não vai sair da minha vida até lutam por coisas estúpidas, coisas 
que eu aprenda como ele se formou. pequenas. O obstáculo quer roubar sua 
Posso orar: “Senhor me ajuda a pagar a energia e sua energia tem que estar no 
minha dívida”. O Senhor abre uma porta, sonho que Deus lhe deu
abençoa, eu quito a dívida.  Mas daqui 
um pouco eu estou endividado .Quando Jos  estava no poço ele dizia: “O 
novamente. Mas eu preciso saber qual o poço não é o meu sonho” Quando ele estava 
problema, porque estou sempre na prisão dizia: “A Prisão não é o meu sonho”
endividado. Preciso descobrir a raíz do meu problema, Quando Ele estava no governo, dizia: “Isso 
o que está faltando. sim é o meu sonho”.

 
2º - TODO OBSTÁCULO É UM DESAFIO PARA ABRAÇE TEU SONHO E CONCENTRE TUA 
CRESCER ENERGIA NELE.

NÃO SE ENVOLVA COM COISA SEM VALOR.
Quando você tem um problema, o teu desafio é crescer 
mais que o teu problema. O teu problema pode te 
deprimir ou pode ser um desafio. Então você tem que 
decidir, vou ficar deprimido ou vou crescer mais. Para os 
Cristãos, os problemas são oportunidades para crescer.

Porque eu tenho que crescer mais que os meus 
obstáculos? Porque a Bíblia diz que Deus fez tudo 
perfeito em seu tempo: tempo para plantar, tempo de 
colher, tempo de rir, tempo para chorar. Quando alguma 
coisa não está perfeita em nossa vida é porque está fora 
do tempo de Deus. Ou seja, se recebo alguma coisa no 
tempo de Deus, então será bom. Mas se recebo fora do 
tempo de Deus, então não vai ser bom.

Nós precisamos aprender qual é o tempo de Deus. As 
vezes ouvimos: “Estou esperando o tempo de Deus!” 
Que tempo é este?  É quando estamos prontos! O tempo 
de Deus não é um tempo cronológico. O tempo de Deus é 
quando você esta preparado, então Ele te dá o que você 

é

Derrubando OBSTACULOS
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